



FRUTAS Y HORTALIZAS

LA EMPRESA



Conocemos el achachairú hace 24 años, cuando un familiar trajo semillas de Bolivia para cultivarlas en Brasil. Después de ocho años, las plantas comenzaron a producir y empezamos los primeros huertos. Nuestra primera cosecha comercial tuvo lugar hace siete años y, desde entonces, hemos crecido continuamente, abasteciendo a todo Brasil y exportando desde hace tres años a países de Europa, Canadá y Asia, siempre siguiendo estrictas normas internacionales de seguridad alimentaria.



Somos una empresa familiar, enfocada en la calidad, la seguridad alimentaria y las buenas relaciones comerciales. Actualmente, somos los mayores exportadores de achachairú del mundo y contamos con la segunda mayor producción comercial global. Nuestro objetivo es liderar también la producción, siendo reconocidos por la excelencia de nuestros productos y por la atención cercana y eficiente que brindamos a nuestros socios.



+55 (27) 9 9975.5683
abelbasilio@gmail.com
www.achachairu-matutina.lojaintegrada.com.br
@achachairu.matutina

DETALLES SOBRE LA CAPACIDAD DE PRODUCCIÓN, LA ESTACIONALIDAD Y OTRAS CARACTERÍSTICAS:



La cosecha del achachairú boliviano comienza en febrero y se extiende hasta mayo. En este periodo, nuestra capacidad productiva actual es de 60 toneladas, y llegará a las 500 toneladas en 2030.



TROPICAL FOODS EXPORT

Ciudad: Itarana
Estado: Espírito Santo
Brasil

Realización:



Promovido por: